
幻の新座市議会報告第225弾！

本名たかむらともや
東京青山生まれの
新宿育ち。たかやん
というのは五中時代
の教え子達がつけて
くれたあだ名。新宿
区立西戸山小学校

時代は超問題児でPTAのおばちゃん達か
ら「あの子とだけは遊んじゃダメ！」と言わ
れていた。どうしようもない悪餓鬼だった
が、弱い者いじめだけはしたことがない。
　中二で河合隆慶に出会い、突然勉強を
はじめ、成績は急上昇。高校ではテニス
に燃えすぎ、成績は急降下。詳しくはHP　
「たかやん日記」の”たかやん物語”
（2022年9月12日スタート）をご覧ください。
　この『一生懸命』は五中・六中・二中で20
年間書き続けた学級通信の続編で、月に
一度発行し、７つの駅で配布している。
 写真は我が家にやってきた猫（雌・2歳）と
のツーショット。ウユ（韓国語で牛乳）は
カナダ生まれの超美人。(笑)

takayanchan@outlook.jp

2023年４月15日発行

　今まで要求したことが色々と実現した令
和5年度予算だったのですが、市民と語る
会は反対しました。大きな理由は３つ。
　1つ目は「マイナンバー関連予算」です。
国の施策ですが、国民の個人情報が漏洩
の危険に晒される可能性があるからです。
マイナポイントというニンジンで釣っておい
て、銀行口座、病歴に加え、学歴や成績ま
で紐づけされる可能性があり「なりすまし」
も簡単だと言われています。おまけにマイ
ナンバーを一喝管理するサーバーが米国
のＡｍａｚｏｎ　W,Sという海外の会社なので
すから、酷い話です。
　2つ目は「町内会への補助金」に対する疑
問です。市内には62の町内会があります
が、その内で決算資料に世帯数が明記さ
れている町内会は44町内会しかありませ
ん。（残りはブラック町内会）ブラック町内会
は決算資料に世帯数も書けない。そんな
町内会に世帯数に応じて市民全体の税金
から補助金が出ているのです。
　1世帯あたり300円ですから大金です。世
帯数に対する助成だというのに、決算資料
に世帯数がないのですから、杜撰にも程が
あります。
　3つ目の理由はワクチンです。新型コロナ
ワクチンと子宮頸がんワクチンに対する予
算には到底賛成はできません。
　治験段階でしかないワクチンは御免だし
過去に副反応で大問題になったワクチンが
復活することには大反対です。
 そして4つ目が令和4年度末で73億も積ん
だ財政調整基金を「新座市減債基金」に約
12億積み、昨年度と合わせて「学校施設整
備基金」に22億積み増したことです。
　新座市は裕福になったのですから、市民
サービスを元に戻すべきなのです。

　3月の川掃除は19日（日）に行われました。
黒目川の土手に咲く草花の名前を調べたり
子ども達に教えながらの掃除になりました。

一般会計予算に反対！



消費税に関する意見書
　現在、物価がどんどん上がって、多
くの国民は日々の暮らしに困っていま
す。この物価高対策の特効薬は「消費
税を廃止する」ことです。消費税が０
になれば、物価高は抑えられ、中小零
細企業は消費税納税に苦しむことから
解放されます。そして、日本全体の消
費が喚起され、日本の景気がよくなり
ます。世界から取り残され、ずっと停
滞していたＧＤＰも伸び、税収も増え
ていくでしょう。
　消費税は経団連や財界の”直間税率
の是正”つまりは彼らの”法人税”と
”所得税”の減税目的で導入されまし
た。よく言われるように”社会保障”
の為に導入された税ではないのです。
　消費税は「利益」と「人件費」に課
税される税です。消費税が導入されて
から、企業は人件費に課税されないよ
うに、正規雇用をやめ外注するように
なりました。そうすると、社会保険料
の支払いもなくなるからです。だから
非正規雇用が増加してきたのです。輸
出大企業には還付金が入る仕組みもあ
ります。現実に2020年の1年だけで1.2
兆円も還付されています。 当たり前の
ように大企業は大儲けして、多くの国
民の負担は増え続けました。消費が冷
え込み日本のGDPは上がらず、1997年か
ら日本の実質賃金は下がり続けたので
す。消費税のせいで我々の子どもや孫
達も正規雇用される可能性がどんどん
減ってきているのです。若い人たちが
結婚できないのは非正規雇用では結婚
にも子育てにも未来がないからです。
今年10月から、これに加えてインボイ
ス制度が導入されたら、廃業に追い込
まれる事業所が更に増えていくでしょ
う。消費税は多くの貧しい人々から少
数の豊かな人々にお金が流れていく仕
組みです。今こそ「消費税を廃止」す
ることを求めます。

,

結果

 この消費税を廃止する意見書には共産
党が賛成討論をしてくれましたが、他
の会派は黙って反対しました。
　大事なことは「消費税」は社会保障
の為でも、子育て世代の為でもなく大
企業と金持ちの税金を減らすのが目的
で出来た税だということです。
　詰まり、貧しい人から豊かな人に金
が流れていく仕組みなんです。それが
消費税という嫌らしい仕組み。当たり
前ですが、消費が冷え込み、GDPは伸び
ず、そして還付金の影響もあり、大企
業の内部留保は増え続けました。
　安倍晋三の”トリクルダウン”は起
こる訳もなく、庶民の暮らしは苦しく
なるばかり・・・その元凶が消費税な
のです。自民党は財界、経団連、金持
ち、〇〇教会の味方であって、庶民の
味方ではありません。
　インボイス制度が導入されたら日本
経済は最悪になります。多くの方達が
廃業の危機に追い込まれるでしょう。
　みなさんにも本気で消費税・インボ
イスのことを考えて欲しいのです。
　
　
　
　
　

　僕の2年先輩の時代、国立大学の授業
料は月1000円。僕の時代は月に3000円
でした。国が高等教育にお金を使って
いたからです。教育ローンという言葉
もなく、僕のような貧しい家の子も勉
強さえすれば大学に行けました。
　子育て世代には高等教育への支援が
必要なのです。真ん中の長髪が僕。


